

Fedefutbol llamará al PSG para que presten a Shirley



Shirley disputa el balón con la trinitaria Tasha St. Lois, durante la eliminatoria mundialista. /Foto: AFP/Archivo.

Franklin Arroyo. La Fedefutbol llamará hoy al Paris Saint Germain de Francia para solicitar que la jugadora Shirley Cruz pueda estar en el debut de la Tricolor en los Juegos Centroamericanos y del Caribe Veracruz 2014, el martes ante Venezuela.

El juego es catalogado por el técnico Carlos Avedissian como el más difícil de la fase de grupos. La llave la completan Nicaragua y República Dominicana.

Según Rafael Vargas, secretario de la Fedefutbol, ya existe una so-

CHACÓN FUERA

La Federación destituyó a Ricardo Chacón, director de Selecciones Nacionales

licitud formal para que Shirley pueda viajar el 17 de noviembre y jugar el 18, pero no han recibido respuesta del club. La tica juega hoy por la Champions League contra el Olympique de Lyon.

Cruz fue sancionada por su club por asistir a la eliminatoria mundialista sin permiso y podría ser

castigada de nuevo si incurre otra vez en una falta similar.

Luego del duro debut contra las venezolanas, las ticas se medirán a Nicaragua el jueves 20 de noviembre y cerrarán la fase de clasificación ante las dominicanas el sábado 22.

Vargas dijo que si Cruz no viaja el 17, lo hará el 19 para que pueda actuar el día 20.

Sobre el rival, el técnico Avedissian dijo en el sitio de la Fedefutbol: "Ha demostrado tener calidad y mucho equipo para dar la pelea".